

EN LA NUEVA PROPUESTA REFORMA ELECTORAL

# Rechaza Morena ir vs plurinominales

EN LAS PASADAS ELECCIONES ESTA REPRESENTACIÓN MINORITARIA BENEFICIÓ A "ALITO" MORENO, FABIO BELTRONES, MARKO CORTÉS, RI-



## BENEFICIÓ

· Luisa María Alcalde reconoció que esta forma de representación ha beneficiado a políticos polémicos

· En las elecciones de 2024, la oposición logró colar a acusados por corrupción

OMAR MONTALVO  
GRUPO CANTÓN

### CIUDAD DE MÉXICO.-

Ante la propuesta de la Reforma Electoral que fue emitida desde la presidencia de la República, la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, declaró ante la militancia que no se plantea eliminar a los legisladores plurinominales, aunque reconoció que esta forma de representación ha beneficiado a políticos polémicos. En las elecciones de 2024, la oposición logró colar a dirigentes y acusados por casos de corrupción.

La morenista argumentó que el partido respeta la representación de las minorías, lo que incluye al Congreso de la Unión, pero que

se espera que con la Reforma Electoral se logró una representación más fiel a la población, aunque algunos opositores usen este mecanismo para protegerse.

En 2024 ser plurinominal le permitió al presidente nacional del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, convertirse en senador. El año pasado modificó los estatutos para extender su liderazgo en el tricolor. En 2022 la Fiscalía de Campeche buscó su desafuero por presunto enriquecimiento ilícito cuando fue gobernador del mismo estado (2015-2019) y este año se abrió un nuevo proceso de desafuero por presunto uso irregular de recursos públicos en Campeche a través de varios proyectos.

Con el PRI, llegó en 2024 Fabio Beltrones como sena-

dor de Sonora, aunque ahora está sin partido. Sobre su trayectoria, las autoridades de Estados Unidos lo relacionan con grupos del narcotráfico.

Ricardo Anaya regresó en 2024 como senador del PAN después de autoexiliarse en 2021 ante investigaciones de la FGR por presuntamente recibir sobornos mientras gobernó Peña Nieto (2012-2018). El exdirigente blanquiazul, Marko Cortés, aseguró su senaduría en medio de las polémicas al ser incluido en señalamientos de panistas que han operado el Cártel Inmobiliario con constructoras en la CDMX.

También llegó Lilly Téllez, quien en su cargo anterior como diputada no contribuyó y fue polémica por declaraciones.